

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
http://chikubakai.com

はずみ

CHIKUBAKAI



竹馬会キャラクター
なべムシ君



1回目耕起(5月14日)



肥料(6月5日)



畝上げ(6月8日)



6年目のひまわりづくり

6月14日(火)、今年で6年目となる「福島ひまわり里親プロジェクト」のひまわりの種まきを実施しました。当初予定した12日(日)が雨のためこの日に延期しましたが、平日にもかかわらず、28名の方に参加していただき、畑とプランターの種まき、そして除草剤の散布と約1時間で終わりました。

6月14日は、昨年と同じ日の種まきとなりました。お盆頃には大輪の花を咲かせることと思います。プランターは大分空港に運び帰省客を迎えます。



28人で種まき



プランター30鉢にも



除草剤も散布



八面山をこよなく愛する12団体で実行委員会を結成!



八面山から村おこしをという熱意に泉谷さんが快諾してくれて実現することになりました。皆さんのご協力をお願いします。

商店街の活性化だけでなく八面山から村おこしをという熱意に泉谷さんが快諾してくれて実現することになりました。皆さんのご協力をお願いします。

竹馬会をはじめ原口のわらべ会、商工会青年部、旧青年団、三光陸協、旧起山会など三光を中心に12団体から33名が出席して第1回の実行委員会が6月16日に開催されました。

八面山野外音楽堂で
泉谷しげるコンサート
映画「サブイボマスク」を知っていますか?
中津の日の出町を中心にロケが行われ、三光支所や原口の田んぼでも撮影が行われました。主演は時の人ファンキー加藤と平愛梨。
寂れた商店街を活気付けたために立ち上がった若者の物語です。

今後の予定

- 佐知地区防災訓練
6月26日(日)午前8時00分~12時00分
※指示に従って活性化センターに避難してください。
竹馬会の家族の方が率先して参加してください。
- コスモス園草刈り
7月 3日(日)午前5時40分 活性化センター集合
- 河川敷草刈り
7月 3日(日)コスモス園草刈り終了後(7:00頃)
※今回は国交省の委託作業で、切った草を集めます。
- スタミナ会(壱岐焼酎を飲もう会)
7月 3日(日)午後5時00分~ 佐知庵

「からあげ大吉」 壱岐の泥んこバレー に参戦!

6月12日(日)長崎県壱岐市の第4回泥んこバレーボール大会が開催されました。今年も中津から「からあげ大吉」が出場しました。準々決勝で敗れたそうですが、すっかり壱岐の常連の人気者になっています。竹馬会賞として大吉のからあげ10kgを送りました。お返しに壱岐焼酎6本が届きました。次回のスタミナ会で飲みましょう!

